
Abteilungs-Vorstandssitzung   Montag, 10.10.2022 

         20.00 Uhr, GeZi-Sitzungsraum 

Teilnehmer: Tinus Breitinger, Manfred Buddrus (zeitw.), Jürgen Först, Petra Hess (zeitw.) 

  Wolfgang Hoesch, Bodo Knüppel, Gerd Neff 

Entschuldigt: Saskia Ellermann, Fabienne Bloch, Franz-Peter Stümper 

 

Agenda / Ergebnisprotokoll (blau = Inhalt / rot = Aktivität/Auftrag) 

 

Thema        Verantwortlich 

Top 1:  Verabschiedung Protokolle / Aktivitätenliste   alle 

- Protokoll VS-Sitzung 29.08.2022 
o.k. 

- Status Aktivitäten 
Viele Punkte erledigt. Keine wirklich kritischen Themen offen. 
Noch offene Punkte werden von Verantwortlichem erledigt. 

Top 2:  Feed-back Abteilungsgespräch mit TSV Vorstand  Gerd/Franz-Peter/Manfred 

- Gutes Meeting, in dem die Tennisabteilung in einem Teamansatz 
vorgestellt wurde. TSV-Vorstände anerkennen hohe Performance  
der Tennisabteilung und bedanken sich bei allen ehrenamtlich 
Aktiven für ihr hohes Engagement. Im Sinne einer Durchgängigkeit 
wurde akzeptiert, zukünftig auch das Anlagevermögen der  
Tennisabteilung wie die Leistungsrechnung separat auszuweisen  
(Profit-Center Tennis). Gleichzeitig ist der Tennisvorstand angefragt  
den Verrechnungspreis des GeZi beim Schnupperprogramm zu  
erhöhen (wird heute in VS behandelt). Insgesamt war man sich einig,  
die gute und unterstützende Zusammenarbeit so weiterzuführen.  

Top 3:  Finanzen         

- Aktueller Finanzstatus      Jürgen 
Keine Besonderheiten. Finanzielle Entwicklung liegt  
auf angestrebter Linie. 

- Stand Abrechnung Hallenmieten    Jürgen 
Hallenmieten, Abrechnung Abos, Gästespiele, 
Hallenmiete Haiko, Hobbytraining etc. werden im Oktober 
als Einnahmen im Monatsabschluß erscheinen 

- Änderung Übungsleitervergütung    Bodo / Gerd 
- nicht öffentlicher Teil - 

- Beitragserhöhungen      Jürgen 
Basierend auf dem Benchmark mit Nachbarvereinen in der 
Region beschließt der Vorstand keine Beitragserhöhung 
vorzunehmen. 

- GeZi-Verrechnungspreis bei Schnuppermitglieder  Gerd  



- nicht öffentlicher Teil -  

Top 4:  Gaststätte / Pächter       Gerd/Franz-Peter/Manfred 

- Aktueller Status: Name, Sportlerkarte, Öffnungszeiten Gerd/Franz-Peter/Manfred 

Einigkeit, dass zukünftig nur noch Magnolia-Matchpoint 
als Name benutzt wird. Kleine Speisekarte (Sportlerkarte) 
ist eingeführt. Hicham Harit testet im Oktober, was die 
besten Öffnungszeiten in der Hallensaison sind. 
. 

- Pachtzahlungen       Jürgen / Gerd 
- nicht öffentlicher Teil - 

- Arbeitsvertrag Reinigung Sozialräume   Jürgen / Gerd 
Von Hicham Harit unterschriebener Reinigungsvertrag 
liegt vor. Reinigung ist somit wieder Bestandteil des 
Pächtervertrags. 

Top 5:  Sport 

- Entwicklung Schnupperprogramm    Bodo / Gerd 
Stimmung und Trainingsengagement war immer gut. 
„Gefühlt“ bisher wenig Kündigungen eingegangen, d.h. 
viele Schnuppermitglieder werden wahrscheinlich 
ordentliche Mitglieder werden. Gerd hat bereits Übersicht 
hierzu bei GeZi angefragt.    

- Jugendtraining       Petra 
Jugendtraining begann wegen Corona-Vorfall eine Woche 
später. Dies wird finanziell berücksichtigt werden. Es  
begannen 84 Kinder; davon haben 21 neu begonnen. 
13 Kinder hatten aufgehört. 

- Gastspieler Wintersaison bei Juniorinnen: Abwicklung? Petra 
Es wurde zugestimmt, dass 3 Juniorinnen vom 
Tennisclub Neuenhaus in der Wintersaison im Team des 
Tennisclubs Waldenbuch mitspielen können 
Vergabe Hallenabo-Stunden: Transparenz?  Manfred 
Angesichts der letzten Diskussionen hinsichtlich  
gekündigter und neu vergebener Abos wird Saskia um 
eine Übersicht gebeten, wie die Abos in der Halle nun 
vergeben sind und was hiervon in diesem Jahr verändert 
wurde. 

Top 6:  Halle / Anlage / Technik 

- Undichtes Dach: Vorbereitung KHS-Termin   Manfred 
Termin mit KHS und Anwälten findet am 15.11.22 statt. 
Manfred und Gerd werden diesen Termin inhaltlich 
vorbereiten. 

- Flutlichtlampe Platz 5/6: Reparatur?    Manfred 
1 Flutlichtlampe ist kaputt. Manfred organisiert die  
Reparatur mittels der noch vorhandenen Reservelampe 
im Frühjahr. Gleichzeitig wird ein Angebot eingeholt, was  
die Umstellung auf LED-Lampen kosten würde (Manfred). 



- Undichtes Dach Matchpoint     Manfred 
Bei einem Dachfenster im Matchpoint scheint das Dach 
undicht zu sein. Bodo und Manfred schauen sich das an 
und werden die notwendigen Initiativen veranlassen. 

Top 7:  Vorbereitung Strategieworkshop     Gerd / alle 

- Hinsichtlich des im Herbst anvisierten Strategie-Workshops 
wurden einige wesentliche Grundzüge vereinbart: 
Der Workshop soll an einem Samstag von ca. 10 – 16 Uhr  
im Matchpoint inklusive eines netten gemeinsamen Mittagessens  
durchgeführt werden. Gerd wird den Ablauf/Prozess  
vorbereiten, wobei Ideen im Vorfeld gerne eingebracht  
werden können. 
Termin: Angestrebt wird der 19.11.22 / 10:00-16:00 Uhr. 
Bitte jeder als „save the date“ im Kalender eintragen. 
(Alternativtermin wäre der 12.11.22). Abstimmung mit  
Hicham erfolgt kurzfristig (Gerd).  
Teilnehmer: Um beim Strategie-Update möglichst alle 
Gesichtspunkte zu berücksichtigen, wurde vereinbart, 
neben den Vorständen auch 5-6 engagierte Vereins- 
Mitglieder als Teilnehmer einzuladen (Gerd in Abstimmung 
mit Vorständen).          

Top 8:  Verschiedenes 

- Förderanfrage Wilhelm Langohr-Stiftung   Gerd / alle 
Ideen / Projekte, für die wir Förderungen beantragen wollen, 
müssen bis spätestens 15.11.22 bei der Wilhelm- 
Langohr-Stiftung eingereicht werden (alle).   

- Anfrage Weihnachtsmarkt-Teilnahme   Gerd 
Es wurde beschlossen, wie in den Vorjahren, keinen eigenen 
Stand auf dem Weihnachtsmarkt zu betreiben 

- Weihnachts- / Winterfeier     alle 
Eine Nikolausfeier am 06.12.22 würde als schönes Event 
angesehen. Allerdings müßte hierfür eine Koordinator:in 
gefunden werden, die das gerne mit entsprechender  
Unterstützung durch den Vorstand in die Hand nimmt (alle). 

- Ansprechpartner auf WTB-Seite aktualisieren  Tinus 
Für Sportwart Aktive sollte die eMail-Adresse ausgetauscht 
werden. Anstatt cbreitinger@web.de sollte dies 
tinus.breitinger@online.de sein (Franz-Peter / Gerd). 

- Essens-Gutscheine      Bodo 
Aufgrund ihres sehr hohen Engagements im Schnupper- 
Programm- und Hobbytraining erhalten Nadine Schäfer 
und Alessa Stümper jeweils einen Essens-Gutschein 
(Bodo / Gerd) 

- Termin nächste Vorstandssitzung    alle 
Dienstag, 15.11.2022, 19:00 Uhr im Matchpoint 
 
 



Waldenbuch, 10.10.2022 
 

 
 
Gerd Neff 
Abteilungsleiter 


